

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Trois jeunes portent secours à un parapentiste en difficulté à Montmollin

Un parapentiste s'est retrouvé coincé dans un arbre au-dessus de la route cantonale reliant Corcelles à Montmollin (NE). Grâce à l'intervention rapide et responsable de trois jeunes hommes présents sur les lieux, le parapentiste a pu être sécurisé avant l'arrivée des secours. Aucun blessé n'est à déplorer.

Le dimanche 18 mai 2025, un jeune parapentiste débutant, âgé d'une vingtaine d'années et domicilié en France, effectuait un vol au-dessus du secteur de Montmollin (NE). Au cours de son vol, il s'est retrouvé accroché à un arbre situé au-dessus de la route cantonale 170, entre Corcelles et Montmollin.

Trois jeunes hommes présents à proximité sont rapidement intervenus avec un élévateur à fourche télescopique. Grâce à cet engin, ils ont sécurisé le parapentiste, qui a pu s'y appuyer en attendant l'arrivée des secours.

Les pompiers du DPS de Neuchâtel sont intervenus avec un camion échelle et le groupe d'intervention en milieu périlleux (GRIMP) pour récupérer le jeune homme, qui n'a pas été blessé. La police neuchâteloise a dépêché deux patrouilles sur les lieux afin de fermer temporairement la route pour permettre l'intervention.

La police neuchâteloise salue le civisme et l'efficacité dont ont fait preuve les trois jeunes hommes lors de cet incident.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 19 mai 2025